

Hoti'school

LES ECRANS AU COLLEGE

Aujourd'hui les écrans sont des outils indispensables dans la vie de tous les jours , pour les élèves comme pour les professeurs mais surtout les jeunes qui s'en servent beaucoup. En revanche beaucoup d'élèves voudraient avoir les téléphones dans la cour.

Le droit au téléphone dans la cour?

Le cpe et les élèves nous disent:

“Il y a différents âges pour les téléphones et c'est mieux de responsabiliser les élèves du collège pour apprendre à s'en servir intelligemment plus tard au lycée et poser des limites aux adolescents, même si beaucoup d'élèves voudraient l'avoir dans la cour.”





Le droit aux tablettes et aux ordinateurs

Monsieur Pasquier et le CPE nous disent: “Ces outils sont de très bons outils pour les élèves tout comme pour les professeurs.” Par exemple, on peut mettre les devoirs en fichiers numériques sur Pronotes ou les élèves peuvent envoyer des exposés sur l’ENT.

Les écrans est-ce pratique ?

Madame TURPIN et le cpe nous disent: “Ce sont des outils utiles mais difficile à gérer mais depuis la période du Covid19 on a remarqué qu’ils étaient pratiques.”

Le droit aux téléphones dans la cour pour les surveillants ?

Le cpe explique : “Les surveillants ont le droit au téléphone. C’est étonnant pour les élèves car eux n’ont pas le droit mais c’est normal : il faut que tous les surveillants soient en contact, donc leur téléphone leur sert de talkiewalkie.”

MAXENCE LAVIEILLE MATHÉO
SIMIER MATHIAS LEGROS ET
MAXANCE JITENDRA UPPAL